

GO.WEB.ID

Pimpin Upacara Bendera Sinergitas TNI-Polri, Dandim Ingatkan Kesiapsiagaangan Hadapi Bencana Alam

Achmad Sarjono - [TULUNGAGUNG.GO.WEB.ID](https://tulungagung.go.web.id)

Mar 18, 2024 - 10:30



TULUNGAGUNG - Komandan Kodim 0807 Tulungagung Letkol Czi Nooris Agus Rinanto, S.I.P memimpin Upacara Bendera Sinergitas TNI-Polri di halaman Makodim Tulungagung Jl. Jaksa Agung Suprpto No. 17 Kelurahan Kampungdalem Kecamatan Tulungagung Kabupaten Tulungagung Jawa Timur,

Senin (18/03/2024).



Kehadiran Letkol Czi Nooris Agus Rinanto, S.I.P dalam upacara tersebut menunjukkan komitmen Kodim 0807 Tulungagung dalam memperkuat kolaborasi antara TNI dan Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Tulungagung. Dalam sambutannya, Letkol Czi Nooris Agus Rinanto, S.I.P menggarisbawahi pentingnya sinergi antara kedua lembaga tersebut bersama pemerintah daerah untuk menangani berbagai permasalahan, termasuk menghadapi perubahan cuaca ekstrim yang dapat menyebabkan bencana alam.

"Kabupaten Tulungagung memiliki potensi terjadinya bencana alam yang cukup tinggi, seperti tanah longsor, banjir, angin puting beliung, dan tsunami. Oleh karena itu, kita semua harus tetap siaga dan waspada serta menyusun rencana penanggulangan bencana yang baik sebagai langkah pencegahan dan mitigasi," ucap Dandim Tulungagung.

Selain itu, Dandim Tulungagung juga menekankan perlunya kepekaan terhadap situasi sosial di masyarakat, terutama dengan adanya maraknya aliran Pencak Silat di Kabupaten Tulungagung yang berpotensi menimbulkan konflik. Penyampaian pemahaman, menghindari bentrokan, dan pembinaan kebangsaan kepada insan Pencak Silat dianggap sebagai langkah penting untuk menjaga ketertiban dan keamanan.

Upacara bendera sinergitas TNI-Polri tersebut juga dihadiri oleh sejumlah pejabat TNI dan Polri serta PNS dari kedua instansi. Kehadiran mereka menandakan komitmen bersama dalam menjaga wilayah Kabupaten Tulungagung agar tetap aman, kondusif, dan dinamis sebagai bagian dari upaya membangun pondasi kuat bagi kedaulatan bangsa dan negara. (*)